

Superleague Formula: des courses de F1 avec des voitures

Le 30 août prochain sera donné le coup d'envoi de la Superleague Formula...

Une course automobile qui a pour particularité d'avoir comme "sponsor" les grands clubs de football.

La compétition qui a reçu l'approbation de la FIFA se déroulera en 2 courses le dimanche. Le samedi servant aux qualifications visant à déterminer l'ordre sur la grille de départ. A noter que lors de la seconde course du dimanche, l'ordre de la grille sera inversé, le premier sera en dernière ligne et le dernier en première. Chaque course durera une heure.

Suite et source => i-actu et en anglais le site de la S F => Superleague Formula

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le mercredi 20 août 2008

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/8733-superleague-formula-courses-f1-voitures.html>